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  ２月３日(月)に中学

校体験入学がありま

した。６年生が自分の進学先である中学校に行って、中学生か

ら中学校生活の話を聞いたり、中学校の先生による授業を体験

したりしました。子どもたちは中学校の様子を直に感じること

ができ、中学校に向けての気持ちを高めていました。 

【児童感想より】 

・中学校での説明を聞いて、自分のことは自分ですることや生活習慣をきちんとしようと思いま

　した。中学校に行くまでの準備をしていきたいです。 

・中学校に安心して行けそうと思いました。特に国語と算数をがんばりたいです。友達をたくさ

　んつくりたいです。 

６年生　中学校体験入学

  ２月４日(火)に来年度入学予定

の園児を招いて、わくわく交流デーを実施しました。第１部は、１年生が学校生活についてのク

イズをしました。その後、ランドセルを担いだり、名前を書いたりするなどの体験をしました。

園児の子たちは少し緊張気味でしたが、１年生が優しく声をかけたり、上手にお世話をしたりし

ていました。１年生のお兄さん・お姉さんらしい姿がたくさん見られ、たいへん立派でした。 

【児童感想より】 

・うまくできてよかった。えがおになってくれてうれしかった。ちゃんとできてうれしかった。 

・大きなこえでがんばりました。きんちょうしたけどがんばりました。うまくえんじがよろこん

　でくれてすごくうれしかったです。 

　第２部は、４年生が企画したなかよし遊びをしました。６つのなかよし遊びコーナーに分かれ、

準備したゲームで交流をしました。４年生は楽しく遊んでもらえるように、やり方を説明したり、

手助けをしたりしていました。園児の子たちは、楽しくゲームに取り組んでいました。プレゼン

トももらい喜んでいました。終わった後に４年

生から「園児の子たちが楽しくゲームをしてい

てよかった。」「自分たちが考えたゲームを上手

に進めることができて安心した。」といった声が

聞かれました。４年生も工夫を凝らしたゲーム

を準備するなど、たいへんよくがんばりました。 

わくわく交流デー



  ２月５日(水)の

学校保健委員会が

中止となったため、１７日(月)にヘルス委員会の発

表をしました。「足羽小の謎を解け！～すいみんの

必要性について考えよう～」をテーマに、睡眠不足

が心身に及ぼす影響について、名探偵コナン風にア

レンジして、楽しく発表しました。発表を聞いて、

睡眠不足になると、①集中できない、やる気が出な

い　②イライラした気持ちをおさえられない　③学習したことを覚えられない　④かぜをひきや

すい　などの影響があることが分かり、これから睡眠をしっかりとろうという気持ちになってい

ました。１８日(火)～２５日(火)までは、睡眠チャレンジカードに取り組むので、自分の生活リズ

ムについて振り返り、よりよい睡眠の取り方を考え、実行してほしいと思います。 

ヘルス委員会発表

　２月１０日(月)に１・２年生が雪遊びをしま

した。雪だるまなどの石像をつくったり、すべ

り台を作ってソリをしたり、雪合戦をしたりと、

友達と思い思いの遊びを楽しみました。子ども

たちは寒さに負けず、元気いっぱいでした。 

１・２年生　雪遊び

  ２月１３日(木)に４～６年生が、

１４日(金)に１・２年生が、２０日

(木)に３年生がなわとび大会を実施

しました。それぞれの学年に応じて、

時間跳びや種目跳び、チャレンジ跳 

びなどの種目を設定し、挑戦しまし　　　　　時間跳び合格者数 

た。子どもたちは今までの練習の成 １年生 前跳び１分 12人 後ろ跳び30秒  ３人

果を発揮しようとがんばっていまし ２年生 連続時間跳び(６種目で１０点満点)  ６人

た。また、大なわ８の字跳びでは、 ３年生 前跳び３分  ８人 後ろ跳び1分30秒  ３人

みんなで声をかけ励まし合って取り ４年生 前跳び４分  ９人                     　

組んでいました。 ５年生 前跳び５分  ５人 後ろ跳び2分30秒  ４人

【児童感想より】 ６年生 前跳び６分  ７人 後ろ跳び3分  ３人

・時間とびは練習のときとべなかったけど、本番で前とび・後ろとび両方とべたのでよかったで

　す。しゅもくとびは二重とび１００回以上とべたのでよかったです。大なわは赤組全員で協力

　してさい高回数とべたのでよかったです。４年生でもさらに練習して、もっと上手になったす

　がたをお家の人に見せたいです。(３年生) 

・時間とびでは目標の４分にいかなかったのでくやしかったです。８の字とびはめあてのひっか

　からないをできたし、チームの最高記録がでたのでよかったです。目標を高くもつことは大切

　だと思いました。(４年生) 

・わたしが一番うれしかったことは、時間とびが４分とべたことです。あとは８の字とびが１回

　もひっかからずに連続でとべたことです。来年もとべるようにがんばりたいです。(４年生) 

なわとび大会


